15 Pieces
555 m?

Réf. 15298
35000 000 €

Cap d'Antibes
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|déalement située sur le versant Ouest du Cap d'Antibes, Carlton
International vous propose cette sublime Propriété de 555 m? dans un
parc de 4800 m2, qui offre une vue mer panoramique exceptionnelle,
dans un emplacement rare et privilégié.Vous serez séduit(e) par son
calme, ses grands volumes et son parfait état, ainsi que par la qualité
de ses prestations.Le logement de gardien, le pool house, la piscine et
les garages completent les équipements de cette propriété de
prestige.Ce bien rare a la vente est une opportunité unique pour les

amoureux de la Cote d'Azur en quéte d'un bien ...

Ideally located on the western side of Cap d'Antibes, Carlton International offers you
this sublime property of 555 m2 in a park of 4800 m2, which offers an exceptional
panoramic sea view, in a rare and privileged location.You will be seduced by its
calm, its large volumes and its perfect condition, as well as by the quality of its
services. The caretaker's accommodation, the pool house, the swimming pool and
the garages complete the facilities of this prestigious property.This rare property for
sale is a unique opportunity for lovers of the Cote d'Azur looking for an exceptional

CARLTON INTERNATIONAL
2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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